



# ゆめぽけっとクラブ通信

令和5年4月号 Vol.2



4月に入り、3週間が経過いたしました。子どもたちも新しい環境にだいぶ慣れてきたことと思います。下校してきて、当たり前の様に宿題に取り組む子や、「宿題は家でやる！」と決めて早速、遊び始める子など様々です。早帰りの時はゆめぽけっとクラブの利用者が15、16名になることもあります。大変にぎやかです。14時30分下校の時は、15時15分までのおやつの時間までは宿題、もしくは本を読む時間にしたいと思います。おもちゃを出して遊んだり、大ホールに行くことはありません。宿題をやる、やらないは個人の自由ですが、大きな音を出してお友だちの宿題のじゃまをしたり、ちょっかいを出したり、走り回る…と言ったことがないように、ご家庭でもお子さんと確認をお願いします。

## ルールを守ることが、みんなで楽しく安全にすごせる方法です



大ホールでは、おにごっこ、ボール遊びやなわとび、バドミントンをすることができます。またピアノを弾くこともできます。ゆめぽけっとクラブ専用ではないので、会議等の予約が入っている時は使うことができませんが、その場合は、保育所の所庭や小学校の校庭などを借りて、思いっきり体を動かして遊んで欲しいと思います。大ホールではほとんどの子が裸足で遊んでいます。



ある日の大ホールの様子。



様々な遊びの中で、日々成長していく子どもたち。時にはお友だちとケンカしてしまうこともあります。それも成長過程では必要なことだと思います。何か不安なことや、気になることがありましたら教育委員会までお声がけください。 教育委員会 電話 48-5599